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＜平成 29年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 29 年 11 月 16 日(木) 午後 6 時 30 分～ 

［会  場］西地区コミセン 

［参加者数］13 名 

［担 当 者］1 班：◎大栗、○宇治、日里、石上、関野、後藤   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1) 議会報告会の在り方について 

 ・報告は議会だよりがあるので、報告会は余分な仕事

ではないか。 

(1) 情報提供、情報公開の場、地域課題の共有、話し合

いをしたい。 

 

(２)防災訓練について 

 ・避難所である緑峰高校の出入口が 1 か所しかないの

で、町内会によっては避難所が遠いので、緑峰高校の

フェンスに網をつけ出入りできるようにして欲しい。 

 ・活きた訓練になっていない 

 

(２)担当部署に伝える。 

 市長懇談会に於いて同様のご意見を頂いている。 

 

(３)認知症対応について 

・認知症の方や認知症予備軍が増えており、財産管理

ができなくなる心配がある。成年後見制度の周知は。 

 ・教習所でも認知症の講習がある。免許返納になる人

がでてくる。 

(３)成年後見制度、富良野市社会福祉協議会の法人後見、

市民後見センターふらの、地域包括支援センターにつ

いて説明。 

・ご意見として伺う。 

 

(４)電柱の住所表示について 

 ・電柱に番地をつける制度はどうか。 

 ・住居表示が少ない。 

（４）街区表示は、西町にはないが、新しくなった町内 

には、電柱に表示している。（東雲町、南町、山部町） 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(５)文化的財産について 

 ・万華鏡館（旧山部第一小学校）の撤退について 

 

(５)部署に伝えるが、私的財産である。  

 


